
22. 09. 2015                         
 
N I E D E R S C H R I F T 

der öffentlichen Ortsbeiratssitzung am 17.09. 2015  im „Café am Pätzer See“ in 
15741 Bestensee OT Pätz 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Beginn:              18:00 Uhr 

Ende:        19:15 Uhr 

 

Anwesenheit:    Annette Lehmann, Jürgen Ostländer 
Gäste:                siehe Liste! 
                             
Tagesordnung: 
 

1. Informationen des OB 
2. Bürgerfragestunde 
3. Beschlussvorlagen 
4. Sonstiges 

 
 

1. Informationen des OB 

 
• Sommerfest erfolgreich – Dank an die Helfer 
• Parksituation am Strand – Lösung seitens des OA erforderlich 
• Stand Rathausneubau 
• Vorstellung Konzept Pätzer Strand 
• Vorstellung Ideen für das Schrobsdorffhaus 
• Antrag an die GV, dass Fläche des Osterfeuers in Pätz gekauft wird 
• Straßenbau Pätz abgeschlossen 
• Adventfeuer am 4. Advent 

 

2. Bürgerfragestunde 

 

• Frau Albrecht: Gibt es Ersatzpflanzungen für die Weißdornwegbäume 
bzw. für die Lindenstraße? � Bauamt 

• Frau Albrecht: Ist es möglich, eine „30“ auf die Straße zu malen?            
� Ordnungsamt 

• Herr Raschemann: Wann werden die Linden in der Lindenstraße 
beschnitten? /Baumpflege allgemein? � Bauamt/Ordnungsamt 

• Frau Albrecht: Warum dürfen am Imbiss Autos stehen? � Ordnungsamt 

• Frau Albrecht: Warum dürfen kurz vor dem Kindergarten auf dem 
Fahrradweg wilde Komposthaufen am Ufer sein? � Ordnungsamt 

• Frau Scheibe: Wer hat am UGB-Gelände die Bäume beschnitten? Der 
Abschnitt liegt rum! � Ordnungsamt 

• Frau Scheibe:  Wann findet das Beschneiden der Bäume an der 
Prieroser Straße statt? � Bauamt 



• Frau Albrecht: Was ist mit den Steganlagen zwischen ND-Gelände und 
Kindergarten? � Ordnungsamt 

• Frau Scheibe: Gibt es eine Möglichkeit, die Akkustik im Gemeinderaum 
zu verbessern? Es ist teilweise nicht zu verstehen. � Hauptamt 

• Frau Scheibe: Wird das Asylantenheim in Pätz erweitert? --> Hauptamt 
• Frau Scheibe: Gibt es eine Möglichkeit, die Asylanten in das 

Gemeindeleben einzubinden? � Hauptamt 

• Herr Raschemann:  Bitte anfallenden Baumschnitt – auch aus dem 
Schrobsdorffgarten – so legen, dass er zum Oster-/Herbstfeuer gebracht 
werden kann 

•  Termine für „Aufräumaktionen“ rechtzeitig bekannt geben. � OB 

� Treffen im Januar, um Termine abzusprechen 
• Frau Garske: Wann wird die Lindenstraße erneuert? � Bauamt 

 
3. Beschlussvorlagen 

 

 
� B 41/09/15  –  Erlass einer ordnungsbehördlichen Verordnung 

                        über das Offenhalten von Verkaufsstellen aus besonderem  
                       Anlass fürdie Gemeinde Bestensee für das Jahr 2015 
 

                                  Abstimmung:                       Ja-Stimmen:     2 
                                                                                Nein-Stimmen: / 
                                                                                Enthaltungen:  / 
 

� B 42/09/15 - Beschluss zum Gefahrenabwehrbedarfsplan 
 
                                 Abstimmung:                       Ja-Stimmen:     2 
                                                                               Nein-Stimmen: / 
                                                                               Enthaltungen:  / 
 

4. Beschlüsse des Ortsbeirates 

 

1. Der OB beschließt, dass in den Haushalt 2016 der Gemeinde 
Bestensee Mittel für die Sanierung und Modernisierung des 
Schrobsdorffhauses eingestellt werden. 
 
Abstimmung: Ja-Stimmen:    2 
                        Nein-Stimmen: / 
                        Enthaltungen:  / 
 
2. Der OB beschließt, dass in den Haushalt 2016 der Gemeinde 
Bestensee  Mittel für das Konzept zur Umgestaltung des Pätzer 
Strandes eingestellt werden. 
 
Abstimmung:   Ja-Stimmen:     2 
                          Nein-Stimmen: / 



                       Enthaltungen:  / 
 
3. Der OB beschließt, dass das Ordnungsamt prüft, den 
Weißdornweg als Einbahnstraße einzurichten (B 179 Einfahrt – 
Ausfahrt zum Strand) 
 
Abstimmung: Ja-Stimmen:     2 
                         Nein-Stimmen: / 
                         Enthaltungen:  / 
 

 
Die Sitzung wurde protokolliert von Annette Lehmann. 
 
Die Sitzung wurde um 19:15 Uhr beendet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Annette Lehmann 
Vorsitzende des Ortsbeirates 
 



 
 
 


